

Vos questions / nos réponses

Ayahuasca

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/10/2013 12:28

Bonjour,

Auriez vous des informations et de la documentation sérieuse sur l'Ayahuasca: dangers, accoutumance...

Merci d'avance

Mise en ligne le 04/10/2013

Bonjour,

L'ayahuasca est un mélange de plantes (et non une plante elle-même). Ce breuvage est généralement avalé (bu ou maché) par l'usager, et fait l'objet de nombreux usages de type chamanique. Il est utilisé le plus souvent pour vivre une expérience introspective. Mais cette expérience peut mal se passer entraînant risques et complications et ce, dès la première prise. L'intensité des effets varie selon chaque personne, son état psychologique, le contexte dans lequel elle consomme, la quantité consommée et le mode de consommation.

Selon les mélanges, les effets varient donc d'un produit à l'autre et d'un mode de consommation à l'autre mais on peut les résumer ainsi :

- Des hallucinations visuelles, auditives, tactiles et synesthésiques (les sons sont vus, les images sont entendues ou ressenties)
- Une altération de la perception du temps et de l'espace (impression de ralentissement du temps)
- Des réactions euphoriques (rires incongrus, logorrhée) ou au contraire un état de malaise avec agitation et anxiété intense.

L'ayahuasca et ses composants, c'est-à-dire les principales plantes utilisées dans sa préparation, sont classés comme stupéfiants (donc illégales en France). Les études toxicologiques sur ces plantes restent limitées à

l'heure actuelle et il est difficile de se prononcer sur le fait que leur usage engendre ou pas une dépendance ... Ce sont surtout des témoignages d'usagers qui permettent d'en rendre compte.

Vous trouverez de nombreux récits ou témoignages en effectuant une recherche sur Internet.

Cordialement.
